

*Contre:* Prud'homme, Gauvin, Brodeur, Garceau, Tétreau, Mayrand et Turcot—7.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est  
*Résolu:* En conséquence.

Les sections 21, 22 et 23 étant lues, elles sont agréées. (MM. les échevins Ward, Carter et Boyd dissidents quant à la section 21).

La section 24 étant lue, et le Maire ayant demandé si elle est agréée,

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, propose en

*Amendement:* Que dans la 2ème ligne du 2ème paragraphe de l'article 125, le mot "huit" soit remplacé par le mot "neuf", et, dans la 3ème ligne, le mot "six" soit remplacé par le mot "sept", et que, ainsi amendé, l'article 125 soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* Leclaire, Ward, Gauvin, Tétreau, Mayrand et Turcot—6.

*Contre:* L.-A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan et Clément—14.

Ledit amendement est ainsi négativé.

L'adoption de ladite section, telle que rédigée étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

*Résolu:* En conséquence.

Les sections 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36 et 37 étant lues, et le Maire ayant demandé si elles sont agréées, elles sont agréées.

La section 38 étant lue, et le Maire ayant demandé si elle est agréée,

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, propose en

*Amendement:* Que la sous-section 25 de l'article 27, telle que rédigée, soit amendée en ajoutant le paragraphe suivant:

"Le coût de cette amélioration sera payable comme suit: \$14,217.17, montant fixé approximativement par les estimateurs, sera payé par les propriétaires des immeubles situés sur les deux côtés de la rue Rivard, entre l'avenue Mont-Royal et la rue Lamoricière, et la balance du coût de l'amélioration sera payé par la Cité", et que, ainsi amendée, ladite section 25 soit agréée.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* Prud'homme, Gauvin, Garceau, Tétreau, Clément, Mayrand et Turcot—7.

*Contre:* L.-A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Resther, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Monahan et Létourneau—15.

Ledit amendement est ainsi négativé.

Ladite section, telle que rédigée, est alors agréée.

Les sections 39, 40 et 41 étant lues, elles sont agréées.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

*Résolu:* Que ledit rapport de la Commission Spéciale de Législation, tel que définitivement pris en considération par le Conseil, soit adopté.

44.—De la Commission Spéciale de Législation, recommandant que l'article 24 de la Charte soit amendé.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND,

*Propose:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, propose en

*Amendement:* Que l'art. 24 de la charte soit amendé en remplaçant dans la 3ème ligne les mots \$4,000 par \$5,000.

Et que l'article 21o soit également modifié en remplaçant les mots qui dans la 4ème ligne viennent après le mot "piastres" par les mots suivants: "Le Maire recevra comme Commissaire, en sus de son traitement de \$5,000 comme Maire, un salaire que le Conseil fixera, mais qui ne devra pas être moindre de \$2,000 ni plus de \$5,000 par an."

Et un débat s'engageant, ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* Leclaire, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Boyd, Gauvin, Roux, Dubeau, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot—15,

*Nays:* Prud'homme, Gauvin, Brodeur, Garceau, Tétreau, Mayrand, Turcot—7.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

Sections 21, 22 and 23 being read, the same were agreed to (Ald. Ward, Carter and Boyd dissenting as to section 21).

Section 24 being read, and the question of concurrence put thereon,

Ald. TETREAU moved in amendment, seconded by Ald. MAYRAND,

That the word "eight" be replaced by the word "nine" in the second line of the 2nd paragraph of article 125; that the word "six" be replaced by the word "seven" in the 3rd line of said paragraph, and that, so amended, said article 125 be agreed to.

The vote being taken on said amendment, the Council divided:

*Yeas:* Leclaire, Ward, Gauvin, Tétreau, Mayrand, Turcot—6.

*Nays:* L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément—14.

So it passed in the negative.

The vote being taken on the adoption of said section as drafted, it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

Sections 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36 and 37 being read and the question of concurrence put thereon, the same were agreed to.

Section 38 being read and the question of concurrence put thereon,

Ald. TETREAU moved in amendment, seconded by Ald. CLEMENT,

That sub-section 25 of sect. 27 as drafted, be amended by adding thereto the following paragraph:

"The cost of such improvement shall be payable as follows: \$14,217.17, amount approximately fixed by the assessors, shall be paid by the owners of immovables situated on both sides of Rivard street, between Mount-Royal ave. and Lamoricière street and the balance of the cost of the improvement shall be paid by the City" and that so amended, said section 25 be agreed to.

Said amendment being put, the Council divided:

*Yeas:* Prud'homme, Gauvin, Garceau, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot—7.

*Nays:* L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Resther, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Dubeau, Monahan, Létourneau—15.

So it passed in the negative.

Said section, as drafted, was then agreed to.

Sections 39, 40 and 41 being read, the same were agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

*Resolved:* That said report of the Special Committee on Legislation, as finally considered by Council, be adopted.

44.—From Special Committee on Legislation, recommending that Art. 24 of the Charter be amended.

Moved by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald TETREAU, seconded by Ald. MAYRAND,

That article 24 of the Charter be amended by replacing in the 3rd line, the words "four thousand dollars" by the words "five thousand dollars".

And that article 21 o be also amended by replacing the words after the word "dollars", in the 4th line thereof, by the following: "The Mayor shall receive as Commissioner, over and above his salary of \$5,000 as Mayor, a salary which shall be fixed by the Council, but which shall not be less than \$2,000 nor more than \$5,000 per annum".

And a debate arising, said amendment being put, the Council divided:

*Yeas:* Leclaire, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Boyd, Gauvin, Roux, Dubeau, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot—15.